#12 Canton de Chambord

Des savoir-faire séculaires dans un environnement d'exception



Mercredi 7 décembre, le président du département Philippe Gouet est allé à la rencontre des acteurs économiques du canton de Chambord, en présence des conseillers départementaux.



Le président Philippe Gouet a débuté cette journée cantonale à Tour-en-Sologne chez Dominique Baussier, éleveur de bovins. Installé depuis 1984 avec ses parents, aujourd'hui retraités, il gère l'exploitation familiale comptant 50 vaches laitières et 35 génisses avec l'aide d'un salarié. La culture d'asperges

et la vente directe de volailles lui permettent de diversifier son activité de production laitière.

La matinée s'est poursuivie à Bracieux par la visite de l'établissement « Au ver à soie » dirigé par Marc Boucher. Depuis 1820, cette PME fabrique des fils à coudre, à broder ou à tapisser. L'atelier a su s'adapter aux fortes mutations du marché textile et continue ainsi de fournir les grandes maisons de couture, de prêt-à-porter et les créateurs, en France et à l'international. Ses savoir-faire reconnus, notamment à travers le label « entreprise du patrimoine vivant », sont un atout essentiel pour s'attaquer à de nouveaux marchés autour du fil : pêche, broderie, dentelle, tapisserie, restauration...

Dans l'après-midi, direction Neuvy pour la visite de la scierie IBN (Industrie du bois de Neuvy), filiale de l'entreprise Gaudelas SA à Chailles, spécialisée dans la première transformation du chêne. Grâce à des investissements de modernisation de son outil de production, la scierie IBN, dirigée par Jean-François Gaudelas, est à la pointe notamment dans le secteur de la transformation de gros bois (jusqu'à 16 mètres de long) et a pu développer son produit phare « le plot de chêne reconstitué ». Ses grandes capacités de stockage (parmi les plus importantes de France en plots de chêne et en charpentes chêne) lui permettent des livraisons rapides dans l'hexagone et bien au-delà.

Le président Philippe Gouet a souligné que « le département de Loir-et-Cher dispose de nombreux et riches savoir-faire. Nous avons pu le constater dans ce canton de Chambord avec la présence d'entreprises séculaires qui ont su préserver leurs compétences et se développer, contribuant ainsi à rendre le Loir-et-Cher encore plus attractif ».

La journée s'est conclue par une réunion de travail avec les maires du canton. Ces derniers ont pu ainsi échanger sur leurs projets et les possibilités d'accompagnement financiers ou techniques par le conseil départemental de Loir-et-Cher.

Le canton de Chambord, c'est

25 666 habitants

pour

23 communes